



## La Directora General visitó recientemente nuestro municipio

# Bienestar Social invierte más de 150 millones de ptas. en Miguelturra

La Consejería de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha invierte entre 150 y 200 millones de pesetas en Miguelturra, según declaró la delegada de esta Consejería en Ciudad Real, Isabel Quintanilla.

Quintanilla, que visitó el Centro Social Polivalente de esta localidad junto con la directora general de Acción Social, Margarita Martina Pardo, destacó que esta «inversión» se lleva a cabo a través del

plan concertado que garantiza unos servicios sociales mínimos y para los distintos programas que pone en marcha el Ayuntamiento de Miguelturra. Además, de estos 150 millones, más del cincuenta por ciento va a parar a los centros de acogida de menores y a la residencia de la tercera edad dependientes de la Parroquia.

La delegada de Bienestar Social destacó la «disponibilidad del Ayuntamiento de Miguelturra y de su equipo de gobierno

para atender a todos los servicios sociales». De hecho, tanto el alcalde, Román Rivero, como el concejal de Servicios Sociales, Joaquín González, celebraron los diez años de existencia del Centro Social Polivalente y de los servicios sociales en el consistorio municipal que «comenzaron con una sola persona y ahora cuentan con un equipo técnico completo».

Aprovechando este aniversario, esta

(Pasa a la pág. 4)

## Romay participará en las Jornadas Baloncesto contra la droga

El Club Baloncesto ALUCAL MIGUELTURRA está llevando a cabo un programa de promoción de la práctica del baloncesto como medio de prevenir en consumo de drogas en la población infantil y juvenil con el objetivo de promocionar la salud, promover la actividad físico-deportiva, utilización adecuada del tiempo libre y la adquisición de hábitos saludables entre estos.

Este programa está patrocinado por la Consejería de Sanidad -Plan Regional de Drogas- de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y su Comunidad Escuela de Salud, en el que además colaboran el Patronato de Deportes de Miguelturra, la Mancomunidad Campo de Calatrava y el Área de Cultura del Ayuntamiento de Miguelturra.

El título del programa es «No renuncies a tu libertad. No lo dudes. Drogas No». Este se desarrollará a lo largo del último trimestre del presente año, en horario extraescolar, teniendo como sede nuestra localidad, y comprende al ámbito de la Mancomunidad del Campo de Calatrava, siendo su cuota gratuita para todos los participantes.

En él pueden participar toda la población juvenil.

Entre las actividades figuran el viaje realizado el pasado día 12 a Madrid para presenciar el encuentro

(Pasa a la pág. 11)

## Sumario

PÁG. 2

OPINIÓN

PÁG. 3

EL MARATÓN EN FOTOS

PÁG. 4

JORNADAS DE ANIMACIÓN A LA LECTURA

PÁG. 5 A 8

5.º ANIVERSARIO DEL BIM (ESPECIAL)  
¿QUIÉN ES QUIÉN?

PÁG. 7

ROMÁN RÍVERO NIETO, ALCALDE

PÁG. 9

JAVIER NIETO, MÚSICO

PÁG. 11

PUBLICAMOS SUS FOTOS

PÁG. 12

NUEVOS CURSOS DE GARANTÍA SOCIAL

## El Club 5º Aliento entrega al pueblo su insignia de oro

# Miguelturra triunfó en el maratón popular de Castilla-La Mancha

«La mañana se presentaba fresquita y con niebla. Numerosos atletas preparaban la dura lucha que, momentos después, iba a sostener en los 42,195 kilómetros de la prueba.

Aún faltaban kilómetros para el final de la prueba y cualquier cosa podía ocurrir. El caso por Miguelturra fue sensacional. El recibiendo que se hizo a los maratonianos fue para enmarcarlo. Las calles estaban repletas de público y las diferentes peñas se habían situado en lugares estratégicos para ofrecer toda clase de platos típicos para animar a los asistentes. Había que ver el pueblo de Miguelturra en el día de ayer, que una vez más da ejemplo con su magnífico comportamiento. Los atletas fueron largamente aplaudidos, según iban pasando por los lugares designados de antemano».

Así vio Pepe Deportista la prueba que se celebró el último domingo de octubre. Por su parte La Tribuna escribía «Mientras que en la capital (la prueba) no acaba de cuajar entre sus habitantes, en la localidad cercana se vuelcan con los esforzados atletas».

Por eso en el 98 la tercera edición podría salir, o acabar en Miguelturra.»

Este éxito excelente de todo Miguelturra: organizadores, colaboradores y público, es el que llevó a los miembros del club maratoniano «5º Aliento» de Ciudad Real a hacer entrega en la persona del Alcalde, de la insignia de oro para el pueblo de Miguelturra por su inestimable apoyo.

